

Umzug in moderne, repräsentative Räume / CHARTA Börse für Versicherungen AG unter neuer Adresse

Die Mitarbeiter der CHARTA Börse für Versicherungen AG haben neue Räume in Düsseldorf bezogen. Seit dem 10. August 2015 ist der Sitz des Maklerverbunds in der Schirmerstraße 71 in 40211 Düsseldorf, Telefon- und Faxnummern bleiben unverändert.

Die neuen Arbeitsplätze sind modern, es gibt funktionale Räume für Tagungen und Besprechungen. Darüber hinaus ermöglichen die neuen Büros kurze Wege, eine direkte Kommunikation und schaffen damit beste Voraussetzungen für frische Ideen und noch mehr Kreativität.

Lars Widany, Vorstandsvorsitzender der CHARTA AG: „Der Umzug in die Schirmerstraße ist nach über 20 Jahren Standorttreue auch ein Zeichen unserer guten Leistungen. Wir freuen uns über den Einzug in die neuen Räumlichkeiten, die auch Potenzial für künftiges Wachstum bieten“.

Die CHARTA AG wurde 1994 gegründet und hatte ihren Firmensitz bisher ebenfalls in Düsseldorf.